

## 幕末産業ものがたり

～萩からはじまった日本の近代化～

今年度、社会開発委員会では萩の近代産業遺産に注目しました。市内10ヶ所の史跡を、その時代の人物に扮して寸劇で解説する動画を作り、QRコードから見てもらうというものです。

8月の終わりに萩ケーブルネットワークにて増山理事長、卒会生の皆さんにご協力頂き、動画撮影を行いました。皆さんほぼ初めての経験であろうスタジオでの撮影。独特の緊張感漂う中、なんとか10本の動画を撮る事が出来ました。

そして10月10日松陰神社にて、動画サイト開設記念のイベントを行いました。史跡10ヶ所のパネル展示、時代衣装の無料レンタル、メンバーの皆さんに松陰先生や坂本竜馬などの幕末の志士に扮してもらい観光客のおもてなしをしました。観光客の方は思いがけず幕末の志士達に会え、記念撮影をされたり大変喜ばれていました。パネル展示コーナーでは多くの方がとても熱心にパネルを見られており、改めて萩にはこんな素晴らしい史跡があるんだという事を認識しました。またQRコードから動画を見られた方には「とても完成度の高い動画ですね。おもしろくて分かりやすいです。」と声をかけて頂き、一年間頑張ってきて良かったなと思えました。この事業が萩の新しい魅力を生み出せる事に少しでも役立てたらなと思います。

そしてこの事業に萩博物館の道迫先生に多大なるご協力を頂きました。道迫先生なくしてはこの事業は出来ませんでした。道迫先生、ご協力頂いたメンバーの皆さま、本当にありがとうございました。

社会開発委員会 委員 伊藤 茂

